

Goblog

Kapolsek Kalibunder Iptu Taufik Hadiri Dengan Semangat di Hari Gerakan Pramuka

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 12, 2023 - 17:33



Kapolsek Kalibunder Iptu Taufik Hadiri Dengan Semangat di Hari Gerakan Pramuka

Kalibunder, 12 Agustus 2023 - Kapolsek Kalibunder, Iptu Taufik, hari ini turut ambil bagian dalam kegiatan Gerakan Pramuka yang digelar di Kecamatan

Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kehadiran beliau dalam acara tersebut memberikan semangat baru bagi para anggota Pramuka serta mempererat hubungan positif antara Polri dan masyarakat.

Dalam kegiatan yang digelar di lapangan terbuka di Kecamatan Kalibunder ini, Iptu Taufik terlihat begitu antusias dan penuh semangat. Beliau turut serta dalam beberapa aktivitas Pramuka, seperti baris-berbaris dan latihan keterampilan alam terbuka. Selain itu, beliau juga memberikan motivasi kepada para peserta Pramuka untuk terus mengembangkan jiwa kepemimpinan, rasa kebersamaan, dan kedisiplinan, nilai-nilai yang sangat penting dalam pembentukan karakter generasi muda.

Kehadiran Kapolsek dalam kegiatan ini juga mendapatkan respon positif dari para orang tua dan warga masyarakat. Mereka merasa senang melihat pihak kepolisian turut aktif terlibat dalam kegiatan yang mendidik dan membangun kepribadian anak-anak muda di daerah ini.

"Iptu Taufik adalah contoh yang baik bagi generasi muda kami. Kehadirannya di sini menginspirasi anak-anak kami untuk lebih bersemangat dalam berbagai kegiatan positif," ujar Bapak Sudirman, salah seorang warga Kalibunder yang hadir dalam kegiatan tersebut.

Kapolsek Kalibunder, Iptu Taufik, berharap agar semakin banyak pemuda yang tertarik dan terlibat dalam kegiatan Pramuka, serta semakin banyak kolaborasi antara Polri dan masyarakat dalam rangka membangun karakter generasi muda yang tangguh, berintegritas, dan cinta tanah air.

Kegiatan Gerakan Pramuka di Kecamatan Kalibunder ini menjadi salah satu contoh nyata bagaimana kolaborasi antara berbagai pihak dapat menghasilkan dampak positif bagi perkembangan sosial dan moral anak-anak muda di wilayah Kabupaten Sukabumi.